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SAMBUNGAN DARI HAL 1
Luhut Tolak Permintaan Anies...

tivity rate (laju kasus baru) 
Covid-19 di Jakarta sudah 
menembus 16 persen atau 
melampaui standar Organisa-
si Kesehatan Dunia (WHO) 
sebesar lima persen.

 “Anies Baswedan jangan 
ragu lagi untuk menghentikan 
PTM 100 persen terhadap 
semua jenjang sekolah di DKI 
Jakarta. Ini mengingat positiv-
ity rate DKI sudah menembus 
16 persen,” kata Satriwan, 
Kamis (3/2).

Menurutnya, sebaran Co-
vid-19 ini cukup mengkha-

Jakarta Anies Baswedan sebe-
lumnya mengajukan permin-
taan penghentian PTM 100 
persen pada Rabu (2/2) siang. 
Permintaan itu langsung dis-
ampaikan Anies kepada Luhut.

Anies berharap selama se-
bulan ke depan PTM 100 pers-
en bisa diganti dengan pem-
belajaran jarak jauh. Dalam 
sebulan tersebut, Pemprov 
DKI akan terus memantau 
kondisi pandemi Covid-19 di 
Jakarta.

Hanya saja Anies tidak bisa 
langsung menghentikan PTM 

sepihak. Sebab, saat ini DKI 
Jakarta masih terikat dengan 
PPKM level 2 yang meng-
haruskan PTM 100 persen 
tetap terselenggara. Ketentuan 
seperti itu sudah diatur dalam 
Surat Keputusan Bersama 4 
Menteri terkait penyelengga-
raan PTM.

Sementara Ketua Per-
himpunan Pendidikan dan 
Guru (P2G) , Satriwan Salim 
mengatakan, daerah aglom-
erasi Jabodetabek seharusnya 
sudah menghentikan PTM 
100 persen.Pasalnya, posi-

watirkan, karena berdasarkan 
paparan Kepala Dinas Pendi-
dikan DKI Jakarta pada Rabu 
(2/2) lalu, terdapat 190 sekolah 
yang ditutup karena kasus 
Covid-19.

Dia mengaku, tidak bisa 
membayangkan para guru 
dan pelajar beraktivitas PTM 
di tengah naiknya Covid-19, 
terutama varian Omicron.

Karena itu, P2G san-
gat mendukung pernyataan 
Presiden Joko Widodo agar 
Pemprov DKI Jakarta, Pem-
prov Jawa Barat dan Pemprov 

Banten untuk mengevaluasi 
pelaksanaan PTM 100 persen 
secara total.

Bagi kepala daerah yang 
wilayahnya sedang mengalami 
kenaikan kasus Covid-19 hen-
daknya langsung bertindak 
tegas dan terukur.

 “Mereka jangan ngeyel 
masak mau menunggu kasus 
makin tinggi, dan sekolahn-
ya menjadi klaster. Dalam 
kondisi darurat begini, kes-
elamatan dan kesehatan war-
ga sekolah menjadi utama,” 
jelasnya.  mar

diuntungkan dari pengusiran 
paksa kemarin?” tanya Donal.

Donal mengungkapkan bah-
wa pada November 2021 pihak 
Susi Air sudah meminta per-
panjangan sewa hanggar kepada 
Bupati Malinau Wempi W Mawa. 
Namun, perpanjangan ditolak 
dengan alasan akan digunakan 
untuk kebutuhan lain.

“Saat konfi rmasi kepada Bu-
pati, beliau menyampaikan bahwa 
tidak pernah menerima surat per-
mintaan dari Susi Air,” kata Donal.

Ia mengatakan, pihak Susi Air 
sejak awal telah melihat indikasi 
Bupati Malinau akan memberikan 
sewa hanggar kepada pihak lain. 
Pihak Susi Air sebelumnya telah 
mengetahui bahwa izin hanggar 
itu diberikan kepada pihak lain 
sedari pengujung 2021, tepatnya 
pada Desember.

Namun, dikatakan Donal, pi-
hak lain tersebut tidak sedang me-

masyarakat Malinau dan seki-
tarnya di Kalimantan Utara, bakal 
terganggu.

 “Pagi ini, Susi Air sedang 
inventarisasi data-data kerusakan 
dan kerugian akibat pengusiran 
paksa kemarin di hanggar Ma-
linau. Namun, yang paling men-
jadi kekhawatiran terbesar bagi 
Susi Air adalah risiko tergang-
gunya pelayanan ke masyarakat 
Malinau dan sekitarnya akibat 
tindakan yang terkesan show off  
power, “ kata Kuasa Hukum Susi 
Air, Donal Fariz, Kamis (3/2).

Donal menjelaskan, pada 
2022, Susi Air melayani pener-
bangan dari dan ke Malinau untuk 
11 rute. Pelayanan penerbangan 
itu seolah tidak terpikirkan oleh 
pihak-pihak yang mengeluarkan 
pesawat secara paksa dari hanggar.

“Justru, masyarakat Malinau 
dan sekitarnya yang terganggu dan 
dirugikan,” ujarnya.

 Donal menegaskan, Susi Air 
menghormati hubungan hukum 
yang dilakukan selama ini den-
gan pemerintah daerah (Pemda) 
setempat. Semua pihak harus 
menyadari bahwa hubungan hu-
kum tersebut bukanlah sekadar 
soal bisnis.

“Namun, Susi Air sedang 
membantu pemerintah untuk 
melayani masyarakat dari sektor 
transportasi udara,” ujarnya.

 “Karena itu, kami tidak habis 
pikir dengan tindakan paksa yang 
dilakukan kemarin,” kata  Donal.

Donal menganggap wajar jika 
ada pihak yang bertanya seputar 
insiden pengeluaran pesawat Susi 
Air secara paksa dari hanggar. 
Pihak Susi Air, kata dia, juga mem-
pertanyakan adanya pihak yang 
berkepentingan di balik insiden 
pengeluaran pesawat.

“Kepentingan apa yang lebih 
besar dan siapa yang sebenarnya 

layani penerbangan perintis yang 
dibiayai oleh APBN dan APBD.

“Sehingga, menjadi tidak 
rasional ketika hanggar tersebut 
diberikan kepada pihak yang tidak 
membutuhkan,” katanya.

Pihak Susi Air mengaku telah 
mengajukan permintaan waktu 
pemindahan barang selama tiga 
bulan. Hal ini karena terdapat 
pesawat yang sedang dalam proses 
perbaikan mesin di luar negeri. 
Akan tetapi, permintaan tersebut 
tidak direspons oleh pemerintah 
daerah Malinau.

“Akibat tindakan ini tentu 
akan merugikan operasional Susi 
Air. Alhasil, juga akan berdampak 
kepada pelayanan Susi Air kepada 
masyarakat Kalimantan Utara dan 
sekitarnya,” ujarnya.

Viral di Medsos
Unggahan video yang me-

nampilkan pesawat Susi Air 

dikeluarkan paksa dari hanggar 
Bandara Robert Atty Bessing 
Kabupaten Malinau, Kalimantan 
Utara, viral di media sosial. Video 
tersebut bahkan diunggah oleh 
akun Twitter mantan Menteri 
Kelautan dan Perikanan Susi 
Pudjiastuti pada Rabu (2/).

Dalam video tersebut terrli-
hat sejumlah petugas Satpol PP 
sedang memindahkan pesawat 
maskapai Susi Air milik Susi 
Pudjiastuti yang sedang diparkir 
di hanggar.

Susi menyebut di dalam 
unggahannya, pihaknya telah 
menyewa hanggar di bandara 
tersebut selama 10 tahun untuk 
melayani penerbangan di wilayah 
Kalimantan Utara. Pihaknya juga 
mengeklaim telah mengajukan 
beberapa kali perpanjangan ke 
Pemerintah Kabupaten Malinau 
sejak November 2021, tetapi 
selalu ditolak.  mar

Pesawat Susi Air Diusir Paksa...

“Nah, ketika kenaikan ini 
terjadi, pemerintah sampai 
harus turun tangan mengin-
tervensi harga dengan ke-
bijakan satu harga di level 
Rp14.000 per liter dan ter-
bukti tidak efektif. Sehingga 
merubah lagi kebijakan den-
gan Domestic Market Obli-

menjadi perhatian KPPU 
adalah selain pabrik minyak 
goreng tersebut terintegrasi 
dengan kebun sawit milik 
mereka sendiri, perusahaan-
perusahaan tersebut juga 
menaikkan harga jual secara 
bersamaan.

Padahal, lanjut Ukay, jika 

terjadi kenaikan di produk min-
yak goreng PT A (misalnya), 
maka PT B akan mengambil 
alih pasar PT A dengan tidak 
ikut menaikkan harga. Namun 
yang terjadi justru para pemain 
besar minyak goreng terse-
but menaikkan harga secara 
kompak.

gation (DMO) dan Domestic 
Price Obligation (DPO),” 
ungkap Ukay.

Dengan demikian, Ukay 
mengatakan bahwa KPPU 
melihat adanya praktek oli-
gopoli, sehingga intervensi 
yang dilakukan di hilir dinilai 
kurang efektif  tanpa pembe-

nahan struktur industrinya dari 
hulu.

“Tentunya intervensi pas-
ar di hilir tanpa membenahi 
struktur industrinya menjadi 
kurang efektif, karena posisi 
tahap awalnya ada di perusa-
haan-perusahaan besar terse-
but,” ujar Ukay.  mar

Terindikasi Ada Praktik Kartel...

saksi Keuangan (PPATK) 
memproses permintaan pen-
elusurun aliran transaksi men-
curigakan terkait kasus dugaan 
korupsi di Garuda Indonesia.

Kepala PPATK Ivan Yustia-
vandana mengatakan, pihaknya 
menerima permohonan itu dari 

Rp647.850.000.00,” ujar jaksa 
KPK, M Asri Irwan saat mem-
bacakan surat dakwaan di Pen-
gadilan Tipikor, Jakarta Pusat, 
Rabu (26/1) lalu.

Wawan Ridwan sendiri 
didakwa telah melakukan Tin-
dak Pidana Pencucian Uang 

(TPPU) dengan cara menem-
patkan, mentransfer, mengali-
hkan, membelanjakan hingga 
mengubah bentuk hasil tindak 
pidana suapnya.

PPATK Telusuri
Sementara itu, Pusat Pel-

aporan dan Analisis Tran-

Kejaksaan Agung (Kejagung) 
beberapa pekan lalu.

“K ami  mas ih  da l am 
proses ya,” kata Ivan kepada 
wartawan, Kamis (3/2).

Menurut Ivan, pihaknya 
kini sedang melakukan analisis 
follow the money di beberapa 

industri keuangan.
“Analisis saat ini sedang 

dilakukan melalui follow the 
money di beberapa industri 
keuangan terkait terhadap 
para pihak yang dimintakan 
dan pihak terkait lainnya,” ujar 
Ivan.  mar

Mantan Pramugari Garuda Siwi Widi  ...

apakah mereka pernah melihat 
daftar tersebut.

 Menurut pernyataan tertu-
lis dari polisi negara bagian In-
diana, Kedrowitz mengatakan 
kepada penyelidik bahwa dia 
telah “berbicara dengan Tuhan 
tentang (kematian saudara-
saudaranya) tetapi dia tidak 
dapat membicarakannya kare-
na dia telah berjanji kepada 

anak tersebut terjadi pada Juli 
2017 dan Mei 2017, di rumah 
keluarga di Osgood, Indiana.

Dia ditangkap pada Agus-
tus 2018 dan dilaporkan 
mengatakan kepada detektif  
bahwa dia “membebaskan 
saudara-saudaranya dari neraka 
dan rantai api”. Dia mengaku 
menggunakan handuk un-
tuk mencekik saudara tirinya 

dan selimut untuk mencekik 
saudara tirinya yang lain.

Saat ditanya oleh penyeli-
dik tentang apa sebenarnya 
“neraka” yang dimaksud, Ked-
rowitz menjawab “ itu adalah 
tugas”. 

Dia juga meminta pihak 
berwenang untuk melihat daf-
tar tugas sehari-hari yang ha-
rus dia selesaikan. Tidak jelas 

Tuhan bahwa dia tidak akan 
memberi tahu siapa pun.

Paman remaja itu rupanya 
memberi tahu penyelidik bah-
wa ayah Ritz telah menyerang 
Kedrowitz sehari sebelum dia 
mencekik bayi laki-laki itu, dan 
membuat hidung bocah 13 
tahun itu penuh darah.

Sesaat sebelum mem-
bunuh saudara tirinya, remaja 

itu dilaporkan meremas anak 
kucing sampai mati karena 
diduga mencakarnya. Ayah 
Kedrowitz sendiri dipenjara 
dengan tuduhan yang tidak 
terkait. 

Sementa r a  i t u ,  s ang 
ibu diketahui bekerja sama 
dalam penyelidikan kema-
tian anak-anaknya yang masih 
bayi.  osm

Terbukti Bunuh 2 Saudaranya, Bocah...

materil, terkait uji materil akan 
kami susulkan,” kata Marwan.

“Intinya bahwa dalam me-
nyusun dan membentuk un-
dang-undang ini tidak terdapat 
proses yang berkesinambun-
gan,” tuturnya.

Sebelumnya, mantan Ket-
ua Umum Pimpinan Pusat 
(PP) Muhammadiyah Din 
Syamsuddin telah lebih dulu 
menyampaikan rencananya 
menggugat UU IKN ke MK. 
Gugatan bakal dilayangkan 
Din setelah UU tersebut resmi 
diundangkan.

“Ya, akan kita gugat. Tapi 
menunggu diundang-undang-
kan dulu,” kata Din dalam ket-
erangannya kepada wartawan, 
Senin (24/1) lalu.

terhitung sejak 7 Desember 
2021. Hingga kini, UU itu 
masih menunggu tanda tangan 
dari presiden untuk selanjutnya 
diundangkan.

Kritik terhadap UU IKN 
datang dari berbagai pihak. 
Mereka mempersoalkan proses 
pengesahan RUU, hingga isi 
dari UU tersebut. Bahkan 
UU IKN telah digugat ke 
Mahkamah Konstitusi (MK) 
oleh sejumlah warga yang 
menamakan diri sebagai Poros 
Nasional Kedaulatan Negara 
(PNKN).

PNKN sendiri digawangi 
oleh mantan penasihat Komi-
si Pemberantasan Korupsi 
(KPK) Abdullah Hehamahua, 
mantan anggota DPD DKI 

Jakarta Marwan Batubara, 
politikus Agung Mozin, Ketua 
Dewan Pertimbangan MUI 
Muhyiddin Junaidi, dan 7 orang 
lainnya.

Dilansir dari dokumen 
yang diunggah laman resmi 
MK, gugatan itu didaftarkan 
pada 2 Februari 2022. Para 
pemohon mengajukan gugatan 
uji formil atas UU IKN lanta-
ran pembentukan UU tersebut 
dinilai tidak sesuai dengan per-
aturan perundang-undangan.

Koordinator PNKN, Mar-
wan Batubara mengatakan, 
proses penyusunan hingga 
pembentukan UU IKN tidak 
berkesinambungan.

“Kami di sini baru memo-
hon uji formil dan belum uji 

Menur ut  Din ,  da lam 
kondisi pandemi seperti saat 
ini, tidak semestinya pemerin-
tah memindahkan ibu kota ke 
wilayah lain.

“Kala banyak rakyat susah 
mencari sesuap nasi, dan ti-
dak ada urgensi sama sekali 
apalagi pemerintah memiliki 
hutang tinggi, (pemindahan 
ibu kota) adalah keputusan/ke-
bijakan yang tidak bijak,” ucap 
Din.

Din mengaku, selain dirin-
ya, ada sejumlah pihak yang 
bakal bergabung untuk meng-
gugat UU tersebut.

Menanggapi gugatan terse-
but, Wakil Ketua Dewan Per-
wakilan Rakyat (DPR) Muhai-
min Iskandar tidak memper-

soalkannya. Ia  mempersilakan 
masyarakat untuk mengajukan 
judicial review karena hal itu 
merupakan hak konstitusional 
warga negara.

“Memang hak konstitu-
sional warga negara adalah 
mengajukan itu. Silakan saja,” 
kata Muhaimin di Kompleks 
Parlemen, Jakarta, Kamis 
(3/2).

Namun, Muhaimin me-
mastikan, DPR dan pemerin-
tah punya pembelaan dalam 
menghadapi judicial review 
tersebut.

 “Tentu DPR dan pemer-
intah akan menyiapkan ar-
gumen-argumen,” ujar ketua 
umum Partai Kebangkitan 
Bangsa tersebut.  mar

Belum Genap Sebulan Disahkan,...

Berbagai Manfaat Bawang 
Hitam untuk Kesehatan 

JAKARTA (IM)  - 
Bawang putih hitam atau 
bawang hitam merupakan 
salah satu bumbu dapur 
yang memiliki beberapa 
manfaat. Lantas, apa saja 
manfaat bawang hitam? 
Mari simak ulasannya beri-
kut ini.

Diketahui, bawang hi-
tam dibuat melalui fermen-
tasi ekstensif  dan proses 
penuaan di mana umbi 
bawang putih mentah dis-
impan antara 140 dan 190 
F (60 hingga 87 C) pada 
kelembapan tinggi untuk 
waktu yang lama — ter-
kadang hingga satu bulan. 
Proses ini menyebabkan 
warna, tekstur dan rasa se-
luruh umbi berubah.

Bawang hitam memiliki 
cita rasa manis yang lem-
but dan tekstur yang leng-
ket. Nah, bagi yang ingin 
tahu apa saja manfaatnya, 
mari simak berikut manfaat 
bawang hitam yang dilansir 
dari berbagai sumber.

1. Meningkatkan kes-
ehatan otak 

Bawang hitam men-
gandung anti-inf lamasi 
alami. Ini berguna untuk 
mencegah peradangan otak 
yang dapat merusak memori 
atau memperburuk fungsi 
otak dari waktu ke waktu. 
Bawang hitam dapat mem-
bantu kesehatan otak secara 
keseluruhan dan melindun-
gi dari penyakit alzheimer.

2. Kaya akan antioksidan
Antioksidan adalah zat 

yang melindungi sel Anda 
dari radikal bebas (molekul 

yang berperan dalam banyak 
kondisi seperti penyakit jan-
tung atau kanker). Bawang 
hitam memiliki kandungsn 
antioksidan 2-3 kali lebih ban-
yak dibanding bawang putih 
mentah dari hasil proses fer-
mentasi. Beberapa penelitian 
menunjukkan bahwa ia me-
miliki sifat anti-kanker dan 
dapat melindungi hati dari 
kerusakan.

3. Membantu mengatur 
gula darah

Mengonsumsi bawang 
hitam dapat membantu men-
gatur gula darah. Seperti yang 
diketahui, memiliki gula darah 
tinggi (hiperglikemia) dapat 
menyebabkan komplikasi 
parah seperti penyakit jantung, 
gagal ginjal dan kerusakan 
saraf, sedangkan memiliki gula 
darah rendah (hipoglikemia) 
dapat menyebabkan kejang, 
pingsan dan kematian. Kadar 
gula darah yang tidak teratur 
dapat menyebabkan komplika-
si lebih lanjut dengan diabetes. 

4. Mengurangi risiko penya-
kit jantung

Bawang h i tam dapat 
menurunkan kolesterol “ja-
hat” LDL dan meningkatkan 
kolesterol “baik” HDL tubuh 
Anda. Hal ini berguna untuk 
mengurangi peradangan di 
jantung dan arteri Anda sambil 
meningkatkan aliran darah. 

Nah, demikian informasi 
mengenai manfaat bawang 
hitam untuk kesehatan yang 
perlu Anda ketahui. Meski 
memiliki sejumlah manfaat, 
namun sebaiknya jangan men-
gonsumsinya secara berlebi-
han.  tom

Manfaat Bubur Kacang Hijau 
untuk Kesehatan Tubuh

JAKARTA(IM) - Man-
faat bubur kacang hijau. Bu-
bur kacang hijau merupakan 
salah satu makanan favorit 
masyarakat Indonesia. Selain 
terkenal dengan rasanya yang 
manis dan gurih, terdapat be-
berapa manfaat bubur kacang 
hijau bagi kesehatan tubuh.

Kacang hijau merupakan 
bahan pangan yang harganya 
murah, mudah didapat dan 
bisa diolah menjadi aneka ra-
gam makanan. Kacang hijau 
juga merupakan salah satu 
sumber protein yang baik.

Selain mengandung ban-
yak serat dan antioksidan, 
kacang hijau terkenal karena 
rendah lemak. Terkait man-
faat kecang hijau untuk kes-
ehatan tidak perlu diragukan 
lagi.

Jika kita membatasi jum-
lah gula yang dimasukkan ke 
bubur, maka kacang hijau 
ini sangat direkomendasikan 
untuk dimasukkan kedalam 
menu sehari-hari. Berikut 
beberapa manfaat bubur 
kacang hijau:

1. Melancarkan pencer-
naan

Kacang hijau mengand-
ung banyak serat dan pati. 
Keduanya bisa membantu 
pertumbuhan bakteri baik 
dalam usus dan melancarkan 
pencernaan.

2. Menjaga berat badan

Kandungan seratnya yang 
tinggi membuat orang yang me-
makannya merasakan rasa ke-
nyang yang lebih lama. Sehingga 
bisa mengontrol makanan agar 
tidak berlebihan makan. Se-
hingga berat badan bisa terjaga.

3. Menurunkan kadar koles-
trol

Kacang hijau merupakan 
makanan rendah lemak. Dalam 
100 gram kacang hijau hanya 
ada 0,1 gram lemak. Jika sering 
dikonsumsi secara teratur, maka 
bisa menurunkan kadar koles-
trol. Karena antioksidan fi tos-
terolnya tinggi.

4. Menambah stamina tubuh
Kacang hijau mempunyai 

kandungan karbohidrat kom-
pleks yang ada di dalamnya. 
Sehingga bisa menjadi sumber 
energi. Makanan ini bisa men-
gatasi lelah dan menjadikan 
seseorang bersemangat untuk 
aktivitas.

5. Memperkuat tulang dan 
menurunkan risiko osteo-
porosis

Kacang hijau mengandung 
banyak magnesium. Meningkat-
kan megnesium dari makanan 
atau suplemen bisa menam-
bah kepadatan mineral tulang 
pascamenopause pada wanita 
atau lansia. Selain mencegah 
osteoporosis, juga bisa mence-
gah risiko diabetes tipe 2 dan 
hipertensi.  tom

Studi Temukan Versi Baru 
Omicron Lebih Cepat Menular
Temuan studi membuat ragu 
 bahwa Omicron bisa mempercepat 
 berakhirnya pandemi.

Omicron dapat membantu 
mempercepat berakhirnya 
pandemi. Laporan para peneliti 
di University of  California, 
San Francisco, menyebutkan, 
produksi antibodi penetralisir 
selama infeksi Omicron tam-
paknya terkait dengan tingkat 
keparahan penyakit. 

Pada orang yang divaksi-
nasi, gejalanya lebih ringan, 
dibanding yang tidak divaksin. 

JAKARTA (IM) - Studi 
terbaru menunjukkan bahwa 
versi terbaru dari varian Omi-
cron lebih menular dan cepat 
dari virus asli. Hal ini menun-
jukkan bahwa kasus ringan 
tidak menawarkan banyak 
perlindungan terhadap infeksi 
di masa depan.

Temuan itu membuat ragu 
klaim yang yang menyatakan 

Studi tersebut menemukan 
perlindungan dari infeksi alami 
sekitar sepertiga yang diper-
oleh melalui suntikan booster.  

“Hasil kami menunjuk-
kan bahwa kekebalan yang 
diinduksi Omicron mungkin 
tidak cukup untuk mencegah 
infeksi dari varian lain yang 
lebih patogen, jika itu muncul 
di masa depan,” ujar para 
peneliti seperti dilansir dari 
laman Fortune, Kamis (3/2).

Mereka juga menyoroti 
pentingnya lanjutan dari pen-
guat vaksin dalam mening-
katkan kekebalan. Pasalnya, 
infeksi terobosan saja mungkin 
tidak dapat diandalkan dalam 

melindungi terhadap infeksi 
berulang atau penyakit di masa 
depan dari jenis baru.

Studi kedua menemukan 
bentuk generasi kedua Omicron 
tampak lebih menular daripada 
aslinya. Ini menunjukkan 39 
persen orang yang terinfeksi 
dengan subvarian BA.2 cend-
erung menginfeksi orang lain di 
rumah mereka, dibandingkan 
dengan 29 persen dari mereka 
yang membawa versi aslinya. 

Studi ini menganalisis data 
yang dikumpulkan dari 8.541 
rumah tangga pada bulan 
Desember dan Januari di Den-
mark, di mana subvarian baru 
telah menjadi strain dominan. 

Risiko infeksi dengan kedua 
jenis lebih tinggi pada mereka 
yang tidak divaksinasi, meng-
garisbawahi efek positif  dari 
vaksinasi.

“Subvarian Omicron tam-
paknya lebih menular tetapi 
data sejauh ini tidak menunjuk-
kan bahwa itu lebih berbahaya 
atau menghindari perlindun-
gan dari vaksin,” ujar Scott 
Gottlieb, mantan komisioner 
Badan Pengawas Obat dan 
Makanan AS. 

“Paling buruk, strain itu 
bisa memperlambat penu-
runan infeksi Omicron di AS,” 
lanjutnya.  tom
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